

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Leila Solh Hamadé aux côtés de l'Hôtel-Dieu de France et de Kidneyds



Leila Solh Hamadé au chevet d'un jeune patient de Kidney Kids. Photo DR

La vice-présidente de la Fondation al-Walid ben Talal, Leila Solh Hamadé, s'est rendue à l'hôpital Hôtel-Dieu de France au chevet des enfants souffrant d'insuffisance rénale. Une démarche qui s'inscrit dans le cadre du protocole de coopération entre la fondation et l'Association libanaise pour les enfants atteints de maladies rénales (Kidneyds). Étaient présents : le recteur de l'Université Saint-Joseph de Beyrouth et PDG de l'HDF, le père Salim Daccache, le directeur de l'hôpital Nassib Nasr, la présidente de Kidneyds Pauline

Abou Jaoudé, ainsi que plusieurs membres du corps médical. Mme Hamadé s'est rendue au centre de dialyse pour enfants et a pu assister à l'intervention chirurgicale d'un jeune patient. Un film documentaire sur les principales réalisations de l'association Kidneyds a été projeté, suivi d'une prise de parole du père Daccache. « Comme vous le savez, les besoins sont immenses et nous avons besoin de votre appui, que nous considérons comme un acte de solidarité avec les enfants malades. Lorsque nous entendons qu'un enfant souffre, nos cœurs

s'émeuvent immédiatement, comme c'est le cas à Gaza, en Palestine et au Liban, où l'on voit combien l'enfance souffre des guerres, alors que d'autres vivent encore dans l'espoir de la guérison. » « Notre soutien à l'association Kidneyds n'a jamais été une simple contribution financière : c'est un choix profondément humanitaire, fondé sur la conviction inébranlable que chaque enfant mérite de vivre dignement, et que tout malade a droit à des soins, à de la chaleur humaine et à du soutien », a indiqué, de son côté, Mme Solh.